

Meet the Musicians

楽団員紹介

明朗闊達、のびやかに奏するチェリスト

謝名元 民

Tami Janamoto

[チェロ奏者]1994年4月入団

趣味: 野球、サッカー(東響野球部／東響サッカーチームを創設しました!)



©N.Ikegami

「東響野球部」と「東響サッカーチーム」の創設

入団当初「昔はよくオーケストラ対抗で野球の試合をした」という話を聞いて、「それは楽しそう。よし、立ち上げよう!」と、1996年ごろに東響野球部、その後東響サッカーチームを発足しました。まずは形からユニフォームを作りました。リハーサル終わりに集まって練習したり、他のオーケストラや、時には来日中のウィーン・フィルやフィラデルフィア管などの海外オーケストラのチームと対戦したり。新入団員が入るとすぐに入部勧誘をしていましたが、意外とオーケストラのメンバーには野球好き、サッカー好きが多いので、年齢性別にかかわらず、ユニフォームを持っている楽団員がかなり多いんですよ!

大切にしていること

入団当初はベテランの先輩方がとても怖くて、「もっと楽しくやろう!」と、演奏会が終わった後にセクション内で握手をするようにしたところ、次第に楽団内に広まりました。そのうち普段の楽員同士の挨拶も拳をあわせるように。楽員一人一人に対してパターンが違うのですが、最近はコロナ禍で接触ができないので、エア・グータッチになっています(笑)。

東響入団からもうすぐ28年目、人生の半分以上を東響で生活していることになります。今も昔も変わらず考えていることは、どうすれば楽しめるかということ。お客様も、“聴きに”来る

だけでなく、“見に”来ていただいていると思うので、どう“魅せる”かは常に考えています。自分が楽しめないと、お客様には伝わらないかなと思っているので。もともとの性格でもありますが、そこは少し無理をしてでも楽しくやっていきたいと心がけています。セクションの仲間を筆頭に他のメンバーも見守ってくれるので動きやすいですね(笑)。



ウルバンスキとは来日するたびに一緒にフットサルをします。彼と来日したNDR(北ドイツ放送交響)と対戦したこともあります。体格の違いに圧倒されました(笑)。コロナが落ち着いたらまた親善試合をしたいですね。



フィラデルフィア管の野球チーム"Firebirds"との親善試合。

インタビュー:事務局